

「子育て応援講座 拡大講演会」を開催しました！

9月16日(金)19時から別府市公会堂 大ホールで「子育て応援講座 拡大講演会」を開催しました。

家族や大切な人へ「うまれてきてくれてありがとう」というテーマで、大分市出身で、現在糸島市在住の子育てシンガーmon さんを講師にお迎えし、幼少期の様々な経験や先生との出会い、いのちの大切さなど、mon さんの想いを歌にのせて伝えてくれました。

今回の講演では、大人のかかわり方で子どもの居場所ができること、“今”を大事にして生きることの大切さについて再認識することができました。

mon さんの澄んだ歌声と心にしみるお話に会場から温かい拍手が送られました。



★講演会に参加された方々の感想をみなさんと共有するために、アンケートの一部を掲載します。ぜひ、ご一読ください。

素直に話してくれる mon さん。言葉に嘘がなく、優しく、愛にあふれていて、感謝しかないです。3年前に苦しいことがあり、あたりまえと思っていたこと、「ふつう」がどれだけ幸せかと痛感しました。毎日、目いっぱい幸せを感じ子どもたちと共有して生きていきます。出会えてよかったです。

里親をしています。一緒に暮らしている子どもたち、施設で暮らす子どもたち、一緒に生きている大人たちにも mon さんのお話と歌を聴いてもらいたいと思いました。来年、ぜひそんな場を作りたいと思います。

mon さんの講演は何度も聴いていますが、聴くたびに「またがんばろう」「私は私でいいんだ」と思えます。中3の担任をしています。心にひびく言葉がたくさんあったので、心新たに明日から子どもたちによりそい、ステキな大人でいたいと思いました。

4～5年前に湯布院中学校で講演会に参加させていただき今回は2回目です。当時小学生だった他の妹弟にも聴かせたいと思い参加しました。中学時代に聞いた長男も、ぜひもう一度と楽しみにしていました。多くの困難を乗り越え、今春社会人となりました。人工内耳のロジャー送信機をつけてくださりありがとうございました。

自分は耳の障害を持っていて、小学校の時からずっと「なぜ普通の人じゃないんだろう、なれないんだろう」と考えていました。話すのが好きだけど聞こえにくいと笑ってごまかすことしかできませんでした。悲しかった。でも高校に入って1年生の時に英語の先生にめっちゃ怒られて腹が立った。3年生になってやっと先生の言いたいことがわかった。自分のためにこんなことを言ってくれるんだとうれしかった。他の先生は優しい言葉しか言わない、ダメところは言わない。でもその先生ははっきり言ってくれた。一生の恩師です。それからは幸せだ、世界が輝いている。

今日の講演で体感したあたたかい想いを大切に子どもたちに接していきたいと思いました。mon さん、大切なことを教えてくれてありがとうございました。胸があつくなりました。

歌を聴いて、話を聴いてたくさん泣けました。考えさせられました。今日は小1の娘と来ましたが、話は少し難しかったみたいだけど、歌を真剣に聴いてる姿が嬉しかったです。子どもの居場所になれる大人になりたいです。

mon さんの歌やお話は何度聴いても良いです。今日は子どもも一緒に聞けたので、どう響いてくれるかなと思っています。ぜひまた聞きたいです。

この講演会に来ることが出来た奇跡に感謝します。別府の人間として、mon さんが別府をたくさん感じていること、とても嬉しかったです。歌声が染みえています。さあ、一人の大人として、一人の人としてこれからどう生きよう！mon さん、そして社会教育課のみなさん本当にありがとうございました。